

Zweihundert Jahre deutsche Einwanderung nach Brasilien

Einladung zur Finissage der Ausstellung

Migration mal anders

Der Wiesbadener Architekt Theo Wiederspahn in Brasilien

25. Juli 2024, 12 Uhr

Begrüßung | Felicitas Reusch

Ansprache | Dipl.-Ing Michael Wiederspahn

„Baukultur: gestern, heute, morgen“

PowerPoint Präsentation von Dietmar Sukop

Hauptgeschäftsführer der Deutsch-Brasilianischen Industrie- und Handelskammer zur Beseitigung der Hochwasser-Katastrophe in Rio Grande do Sul

Zoom-Gespräch mit Andreas Nöthen

zum Deutschtum in Brasilien, Autor der Neuerscheinung



Dr. Meinrad v. Engelberg, Privatdozent der TU Darmstadt, führt zum letzten Mal durch die Ausstellung, auch mit Erläuterungen zur identifikationsstiftenden Bedeutung der Architektur der deutschen Gesellschaft vor dem Ersten Weltkrieg.

Prof. Dipl.-Ing Elke Reichel zur Zusammenarbeit der Studenten aus den verschiedenen Fachgruppen auf beiden Seiten des Atlantiks.

Kleiner Imbiss

Da im Staat Rio Grande do Sul ein großes Mate Anbauggebiet liegt, bieten wir an diesem Mittag als Getränk Chimarrão an. Wer eine Kalebasse hat, bitte mitbringen. Zum Knabbern gibt es getrocknetes Rindfleisch Charque und Käsebrötchen Pão de queijo

Das Tableau der Akt-Zeichen Gruppe, vorgestellt von Bernd Brach, wird uns gute Laune machen.

